



„Otto Maat und Mr. Kläuschen“ werden während des Einweihungswochenendes ein Familienprogramm gestalten.

Großes Fest im neuen Haus

Kreuzkirche lädt für Ende Mai ein

Von Ingrid Weiland

LÜDENSCHIED ■ Das neue Gemeindehaus der Kreuzkirchengemeinde an der Worthstraße geht seiner Fertigstellung entgegen. Nach Abschluss aller Bauarbeiten und dem Umzug vom alten in das neue Gebäude wird im Rahmen eines Festwochenendes vom 24. bis 26. Mai die Einweihung gefeiert.

Die Gemeindeglieder und Gäste dürfen sich auf viele Programmhöhepunkte freuen. Das Einweihungsfest beginnt am Freitag, 24. Mai, um 18 Uhr mit einem Lobpreisabend im großen Saal des neuen Hauses, den das Gebetsteam der Gemeinde gestaltet. Am Samstagmorgen (25. Mai) ab 10 Uhr gibt es ein Familienprogramm mit „Otto Maat und Mr. Kläuschen“ in der Kreuzkirche. Die beiden Künstler Karsten Feist und Klaus Kreischer, die sich hinter diesen Namen verbergen, präsentieren Comedy, Clownerie, Artistik, Einrad- und Leiterkunststücke, Kabarett, Nummern zum Lachen und zum Nachdenken.

Nach einer Stärkung in der Mittagszeit – ab 12 Uhr gibt es „Leckerer vom Grill“ – stellen die Gruppen der Gemeinde sich und ihre Angebote ab 13 Uhr im Rahmen eines „Hauses der offenen Tür“ vor. Ab 16 Uhr wird der zweite Festtag bei Kaffee und Kuchen ausklingen.

Am Sonntag, 26. Mai, schließt sich dem Gottesdienst und dem Kindergottesdienst in der Kreuzkirche, die beide um 10 Uhr beginnen, um 11 Uhr die offizielle Einweihung des neuen Gemeindehauses an. Ab 12 Uhr können alle ein kostenloses Mittagessen zu sich nehmen. Zwischen den einzelnen Programmpunkten besteht Gelegenheit, die neuen Räume zu besichtigen und Fragen zu stellen.

Zum Ausklang des Einweihungswochenendes dürfen sich alle noch auf einen ganz besonderen Programmhöhepunkt freuen: auf ein Konzert mit Andrea Adams-Frey und Albert Frey, das am Sonntag, 26. Mai, um 18 Uhr in der Kreuzkirche beginnt (Einlass: 17.30 Uhr). Die beiden Künstler zählen zu den bekanntesten der christlichen Musikszene. Außer durch unzählige Konzerte haben sie sich durch eine Vielzahl von Produktionen einen Namen gemacht. Zu den Ergebnissen der Zusammenarbeit des Künstlerehepaares gehört unter anderem die bekannte CD- und Liederbuchreihe „Feiert Jesus!“. Die Sängerin Andrea Adams-Frey, die zunächst in der säkularen Musikbranche aufgetreten ist – unter anderem mit Xavier Naidoo – arbeitet seit dem Jahr 2000, in dem sie bei „Pro-Christ“ erstmalig eigene Lieder vortrug, ausschließlich innerhalb der christlichen Musikszene. Ihre Markenzeichen sind christlicher Pop und Lobpreismusik. Albert Frey, der durch eine katholisch-charismatische Jugendarbeit in Ravensburg zum christlichen Glauben fand, ist ein im ganzen deutschsprachigen Raum bekannter Liedermacher, Lobpreisleiter, Komponist und Musikproduzent. Außer Produktionen von sich selbst und seiner Ehefrau Andrea bringt er auch CDs von anderen namhaften Künstlern heraus.

Eintrittskarten für das Konzert von Albert Frey und Andrea Adams-Frey kann man zum Preis von 14 Euro (ermäßigt 10 Euro) im Vorverkauf am Büchertisch in der Kreuzkirche, im Gemeindebüro in der Annabergstraße 55 (Tel. 0 23 51/9 81 08 03) sowie im LN-Ticketshop, Friedrichstraße 6, (Tel. 0 23 51/ 15 83 33) erwerben. An der Abendkasse kosten sie 17 Euro (ermäßigt 13 Euro).